



Prensa: Diaria
Tirada: 6.440 Ejemplares
Difusión: 4.810 Ejemplares

Arranca el período para inscribirse en el Máster en Turismo de Interior

SALAMANCA. Los interesados en cursar el Máster en Turismo de Interior que organiza la Universidad de Salamanca, que alcanza este año su séptima edición, pueden apuntarse hasta el próximo 21 de septiembre. El curso tiene un coste de 450 euros y consta de 60 créditos. Los estudiantes tendrán la posibilidad de realizar prácticas tuteladas en empresas e instituciones turísticas. La duración del máster es de noviembre de 2012 a junio de 2013. ■